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議 事 録 

令和元年第７回かほく市教育委員会議事録 

招集年月日 令和元年７月２４日（水） 

招集の場所 かほく市役所 ３０１会議室 

開   会 令和元年７月２４日（水） 午後３時４０分宣告 

出 席 委 員 

教育長        山 越   充 

教育長職務代理者   山 本 滝 男 

松 井 三枝子 

長 柄 悦 子 

絈 野 武 利 

欠 席 委 員 なし 

説明のため出席 

した者の職氏名 

教育部長       山 口 吉 男 

学校教育課長     本 山 久美子 

生涯学習課長     山 川 忠 一 

スポーツ文化課長   折 戸 靖 幸 

学校教育課 課長補佐 北 川 直 紀 

教育センター所長   西 尾 康 弘 

 

会議に職務のため 

出席した者の職氏名 
学校教育課  主事  丹 羽 康 介 

議事録署名 

委員の指名 

教育長は、議事録署名委員に次の２人を指名した。 

山 本 滝 男 絈 野 武 利 
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議案番号 件   名 結 果 

議案第 17号 

 

 

平成 30 年度かほく市教育委員会点検及び評価報

告書について 

継続審査 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

請願・陳情 

番  号 
件  名 結 果 

 案件なし  

 

協 議 ・ 報 告 事 項 

(1) 令和元年度石川県中学校体育大会等の結果報告について 

(2) 令和元年度要保護及び準要保護児童・生徒就学援助費７月認定結果について 

(3) 令和元年度特別支援教育奨励費支給決定結果について 

(4) 令和元年度外国語指導助手（新規）について 

(5) 第 32回 JAPAN TENT（かほく市プログラム）について 
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議事の経過 

午後３時４０分開会 

開 会 

【山越教育長】 

令和元年第７回かほく市教育委員会を開催します。 

 

議事録署名委員の指名 

【山越教育長】 

議事録署名委員の指名をします。署名委員として山本委員、絈野委員を指名します。 

 

前回議事録の承認 

【山越教育長】 

前回議事録の承認ということで、事務局より説明願います。 

【本山学校教育課長】 

（６月２７日開催の議事録にて説明） 

【山越教育長】 

前回議事録について何かご意見、ご質問はありますか。 

（意見・質問なし） 

【山越教育長】 

ご意見等ないようでありますので、前回議事録は承認されました。 

 

教育長の報告 

【山越教育長】 

それでは、教育長の報告をします。 

前回 6月 27日の会議以降、7月 5日には県民体育大会の激励会、宇ノ気小学校の指導

主事訪問がありました。教育委員さんにはそれぞれご出席いただきありがとうございま

した。 

7 月 1 日には、かほく市と金沢学院大学及び金沢学院短期大学が包括連携協定を締結

いたしました。現在は、看護大とも提携を結んでいるわけですが、大学としては 2 校目

になります。今後、教育という分野においてどのような取り組み・連携の方式があるの

か、学院大では教員の養成、短大では栄養学や食育といった様々な分野があり、連携し

ていけるところがあれば、取り組んでいきたいと思っています。 

７月 13 日から 15 日、20 日から 21 日にかけて県中学校体育大会、県吹奏楽コンクー

ルが開催されました。生徒は、今ある力を発揮してくれたように感じました。 

18日には、高校総体の出場選手の激励会もありました。33名の子供たちと 1名の指導

者が出場されます。出場メンバーを見て感じたことは、高校から始めた競技で全国大会

に出場する子供が多くなっているというのも特徴的であり良いことだと思います。最近

は年々そのような傾向が強くなってきていると感じました。 

7 月 3 日から 5 日まで、郡市教育長会の研修で佐賀県武雄市を視察してきました。こ

の市は、CCC（カルチュア・コンビニエンス・クラブ）という会社が指定管理者となり

TSUTAYA やスターバックスが入っている図書館として全国的に有名です。武雄市の人口
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は 4 万 8 千人で、図書館の来館者数は年間 100 万人であり、かほく市は今年 8 年目でよ

うやく 100 万人になろうとしています。まるで図書館が、観光地のようで、まちの賑わ

いを図書館が中心となって進めているという場所でありました。また、武雄市は学校の

ICT化についても、力を入れており、以前から全ての普通教室に電子黒板を配置し、現在

は、以前導入したものを新しく更新している状況であります。タブレットはひとり一台

の配置となっており、全国でもトップクラスだということです。 

以上で教育長の報告事項とします。何か質疑等ありましたらお願いします。 

（質疑なし） 

【山越教育長】 

ご意見が無いようであれば、議件に移ります。 

 

議   件 

議案第 17 号 平成 30年度かほく市教育委員会点検及び評価報告書について 

      （継続審査） 

【山越教育長】 

継続となっております議案第 17 号 平成３０年度かほく市教育委員会点検及び評価

報告書について、今後の流れについて事務局から説明願います。 

【北川学校教育課課長補佐】 

議案第 17号については、先ほどの学識経験者のご意見を取りまとめ、次回の会議で採

決をいただき、８月２７日開会の議会定例会に提出し、報告をさせていただきたいと考

えております。本日は、報告書の内容について特に修正等の箇所がありましたら、ご意

見をお伺いしたいと思います。 

【山越教育長】 

ただいま、事務局より説明がありました。委員の方から質問、ご意見等お願いします。 

（質疑なし） 

【山越教育長】 

無いようでしたら、この議案については、引き続き継続審査といたします。よろしい

でしょうか。 

（異議なし） 

 

協議・報告事項 

(1) 令和元年度石川県中学校体育大会等の結果報告について 

(2) 令和元年度要保護及び準要保護児童・生徒就学援助費７月認定結果について 

(3) 令和元年度特別支援教育奨励費支給決定結果について 

(4) 令和元年度外国語指導助手（新規）について 

(5) 第 32回 JAPAN TENT（かほく市プログラム）について 

【山越教育長】 

次に、協議・報告事項に移ります。協議報告事項の１点目の令和元年度石川県中学校

体育大会等の結果報告から５点目の第 32回 JAPAN TENTについてまでを、順に事務局か

ら説明願います。 
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【本山学校教育課長】 

（令和元年度石川県中学校体育大会等の結果、令和元年度要保護及び準要保護児童・生

徒就学援助費７月認定結果、令和元年度特別支援教育奨励費支給決定結果、令和元年

度外国語指導助手について説明） 

【山川生涯学習課長】 

（第 32回 JAPAN TENT（かほく市プログラム）について説明） 

【山越教育長】 

説明が終わりました。委員の方から質問、ご意見はありませんか。 

【山本教育長職務代理者】 

今年度の中学校体育大会は、２週に渡って開催された。エアコンが整備されている会

場で開催するため、２週になったと聞いたが、今後もそうなるのか。 

【本山学校教育課長】 

来年度の日程については、まだ聞いておりません。中体連に確認してみます。 

【山本教育長職務代理者】 

外国語指導助手について、近年、女性が続いているようだが、女性を希望しているの

か。 

【北川学校教育課課長補佐】 

ＣＩＲ（国際交流員）では、車の運転を条件にしていると思います。ＡＬＴ（外国語指

導助手）についても車の運転を条件にしていると思いますが、性別は指定していないと

思っておりますが、確認してみます。 

【山越教育長】 

そのほか質問、ご意見はありませんか。 

（質疑なし） 

 

その他 

【山越教育長】 

 その他ということで、事務局から説明願います。 

【北川学校教育課課長補佐】 

（８月の行事予定について説明） 

【折戸スポーツ文化課長】 

（県民体育大会の応援について説明） 

【山越教育長】 

（次回開催日は、８月２１日（水）午後３時からで決定） 
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閉 会 

【山越教育長】 

以上で、令和元年第７回かほく市教育委員会を終了します。お疲れ様でした。 

 

午後４時１５分 閉会 

 

 

教 育 長    山 越   充 

 

 

署名委員    山 本 滝 男 

 

 

署名委員    絈 野 武 利 


